

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



13.06.2025

Soziale Dienste nicht vergessen

BAGFW begrüßt das geplante Sondervermögen für
Infrastruktur und Klimaschutz, weist aber darauf hin,
dass



die Leistungen der Freien Wohlfahrtspflege bisher kaum berücksichtigt werden. Aufgrund eines großen Investitionsstaus und begrenzter Rücklagen sind die sozialen Dienste besonders betroffen.

Mit der [Stellungnahme](#) betonen die sechs Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege die Bedeutung zusätzlicher Mittel für soziale Einrichtungen, um Klimaschutz, Digitalisierung und energetische Sanierungen voranzutreiben. Besonders notwendig sind trägerneutrale, bürokratiearme Förderungen, um den Investitionsbedarf in Pflege, Kinder- und Jugendhilfe sowie andere soziale Dienste zu decken und die gesellschaftliche Stabilität zu sichern.

Die Verbände fordern dafür ein Förderprogramm von zehn Milliarden Euro für Klimaanpassungs- und Klimaschutzmaßnahmen sowie ein weiteres für den Ausbau digitaler Infrastruktur.

Lesen Sie hier die gesamte [Stellungnahme](#).

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)